

Topics

かつはっぴょう会

12月6日(土) 保育所クリスマスおゆうぎ会 12月13日(土) 幼稚園生活発表会



▲音楽にあわせてダンスを踊りました（幼稚園）



かわいらしい衣装をきた子どもたち（保育所）

クリスマスおゆうぎ会が保育所で、生活発表会が幼稚園で行われました。子どもたちは毎日の練習の成果を家族のみんなに披露しました。会場では子どもたちの晴れ舞台をカメラに收めようとした多くの家族連れの姿がみられました。

12月7日(日) 日ごろの学習の成果を披露

平成20年度生涯学習発表会が中央体育館で開催されました。発表会は広野小学校器楽部の「広野贊歌」の演奏で開幕しました。15団体が出演し日ごろの稽古の成果を披露し、会場に訪れた人を楽しませていました。



◀ 稽古の成果を披露した
出演者の皆さん

12月22日(月) 家族経営協定書調印式



▶右から町長、良平さん、雅枝さん、齋藤次長

12月22日、新妻良平さん、雅枝さん夫婦（東下）の間で※家族経営協定が結ばれました。協定書には夫婦仲よく協力しながら、楽しく有意義な経営と生活を送ることなど、数項目が記されており、町長、福島県相双農林事務所双葉農業普及所次長の立会いのもと調印を行いました。夫の良平さんは「若い人たちに『農業って本当はカッコいい』と思われるようにならんばかります」と抱負を述べました。

※家族経営協定

福島県で推進している農業経営体

発展のための事業。農業に参画していれば親子、夫婦、姑嫁の関係でも協定が結べます。

11月22日(土) 清掃活動が行われる

▶清掃活動に汗を流しました



JR東日本いわき地区による清掃活動が行われました。この活動は地域社会活動への参加を目的とし、広野駅から二ツ沼総合公園までの区間で行われました。

参加した皆さんには3つのコースに分かれ二ツ沼総合公園を目指しました。

11月28日(金) 工事の安全を願う

▲安全を祈願する関係者
ます。
6号機は平成25年度
の運転を予定しており

東京電力広野火力発電所6号機増設工事安全祈願祭が火力発電所敷地内で執り行われました。小林隆所長、湯田俊介県原子力等立地地域振興事務所長、山田基星町長、坂本紀一町議会議長らが出席し、工事の安全を祈願しました。



▲安全を祈願する関係者

12月4日(木) 今シーズンの成績報告



▲報告に訪れたマリーゼの選手

12月5日(金) 広野小学校で収穫祭開催

広野小学校で収穫祭が行われ、5年生と1年生がもちつきをしました。使用されたもち米は総合学習の一環で5年生が田植えから収穫までを行つたものです。うすときねを使い、保護者の方の協力を得ながらもちはつき、つきあがつたもちは雑煮にして味わいました。児童は自分たちが育てたお米の味を味わいながら収穫の喜びを感じました。



▲もちつきをする児童

東京電力女子サッカーチームは、マリーゼが広野町役場を訪れ、今シーズンの成績報告をしました。1部復帰1年目のシーズンは8チーム中6位の成績。

野村監督は「チームを応援していただき地元の皆さんに感謝しています。」と述べ、選手の皆さんもそれぞれに、これまでの試合を振り返り来シーズンの活躍を誓いました。